

L'Argentine dénonce auprès de l'ONU le militarisme britannique dans les Iles Malouines



Nations-Unies, 4 avril (RHC-PL)- La représentante permanente de l'Argentine auprès de l'ONU, María Cristina Perceval, a dénoncé le fait que le gouvernement de Grande Bretagne ignore avec despotisme l'appel majoritaire du monde à entamer un dialogue avec Buenos Aires sur les Iles Malouines et qu'il choisit une fois de plus la voie de la militarisation.

María Cristina Perceval, a condamné aussi la récente annonce de Londres sur le renforcement et la modernisation de sa présence militaire dans cet archipel de l'atlantique sud, qu'il occupe depuis 1833 sous prétexte d'une supposée menace de conflit par l'Argentine.

La diplomate signale qu'à nouveau la puissance européenne présente des arguments absurdes et invraisemblables, dans le cadre de campagnes électorales et a indiqué que son pays défend la souveraineté, le dialogue et l'intégrité territoriale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51514-l-argentine-denonce-aupres-de-lonu-le-militarisme-britannique-dans-les-iles-malouines>



Radio Habana Cuba